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まちの
課題･希望

自分たち

に何が

できるか

動物が
多い

猫
だらけ

猫に餌を
やらない

坂が多い

台風や災害は
あまり来ない

箱の浦に
駅が欲しい道や

施設が
古い

節約
する

お金が
ない 財源が

ない

治安が良い

知名度が
低い

海にゴミ
が多い

ボランティア
とかで掃除

ドンキ
ホーテ
がない

本屋が
欲しい

コンビニを
増やす 文房具屋

とか雑貨屋
が欲しい

学校の
設備が
古い

募金を
募る

ガードレール
のないところ
が危険

なんかいい

街灯が少ない

ゴミが
多い

草焼きが煙たい

若い人を
集める

学校の
ものを

大切に使う

ファミレス
欲しい
（切実） 遊ぶ

ところ
少ない

レジャー
施設
がない

ゲーセン
ほしい

クラウドファン
ディングで

お金を集める

ドンキの
社長に

電話で頼む

イベントを
増やす

自分たちで
呼びかける

本関係の
イベント
を増やす

短い時間でたくさん意見をだして
くれました。もう少し時間があれば、
さらに充実できたと思うので、今後
も取り組んでいきたいと思います。

今回は街⾓ふれ
あい協議会として
下荘校区の皆さん
にもご協⼒いただ
きました。

【舞校区ミライ会議】とは？

舞校区はボランティアのまち。

舞小学校区全体で防災・防犯・子育

て・教育・福祉などあらゆる「住民

自治」について一緒に考え、こども

から大人までみんなで「まちづくり」

を楽しく話し合い、暮らしやすい舞

校区を作りましょう。

令和 5年 1月 11 日開催


